

naturelle sur cette administration. Celui qui en était chargé et avait toute la confiance, méritée d'ailleurs, de Léon XIII, était lui-même un vieillard, et se trouvait par le fait de son grand âge dans l'impossibilité de tout surveiller. Un vieux proverbe normand dit que "l'œil du maître engraisse le cheval". Il en est résulté une situation où on ne peut saisir les responsabilités, mais dont il faut durement escompter les résultats. C'est un nouveau souci pour Pie X et son secrétaire d'Etat. L'administration des Palais apostoliques, en langage officiel la Préfecture des palais apostoliques, a été mise entièrement dans ses mains, de façon qu'il y ait désormais une direction et une responsabilité uniques ; cela pourvoiera bien à l'avenir, mais ne peut réparer le passé.

DON ALESSANDRO.

ORDINATION GENERALE

Vendredi, le 18 décembre, au grand séminaire de Montréal, par Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal, ont été ordonnés :

Tonsurés

Pour le diocèse de Montréal : MM. A.-J. Déchènes, G.-J. Desrosiers, T.-G. Lessard, M.-J. Nadeau ;

Pour le diocèse d'Antigonish : M. J.-J. MacKinnon ;

Pour le diocèse de Boston : M. D.-F. Sullivan ;

Pour le diocèse de Burlington : M. E.-J. Caisse ;

Pour le diocèse de Charlottown : M. J.-B. McIntyre ;

Pour le diocèse de Détroit : M. A.-J. Morin ;

Pour le diocèse de Hamilton : M. A.-J. Sauvage ;

Pour le diocèse de Hartford : MM. J. Conway, J.-A. Sullivan ;

Pour le diocèse de London : M. F.-X.-G. Arnold ;

Pour le diocèse de Los Angeles : M. F.-J. Conaty ;

Pour le diocèse de Manchester : M. H. Cormier ;

Pour le diocèse d'Ogdensburg : M. W.-E. Duval ;

Pour le diocèse de Portland : M. J.-F. Nelligan ;

Pour le diocèse de Providence : MM. A.-J. Lévêque, J.-A. Toohey ;

Pour le diocèse de Saint-Hyacinthe : MM. O.-S. Dufresne, W.-G. Pion.